
会員各位                                 2022（令和 4）年 10 月 5 日 

会館(集会施設)設立についてのアンケート  

小田急金森泉自治会館設立検討委員会 

 

自治会館設立検討委員会では、皆さまが「会館（集会施設）を持つことの可否判断」をす

るための参考になるように、「いずみに集う」第１号・第２号で情報発信をしております。この

度、引き続き検討に必要な情報を得るため、皆さまのご意見をお伺いいたしますので、ご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。 

回答は、以下のそう思う□に✔マークを記入してください。また、その他（  ）内や最後

に自由記入欄を設けましたので、ご意見ご提案などご記入ください。（提出は、裏面文末参照） 

 
１．集会施設の情報について 

□ 理解できた   ⇨  １－① へ 

□ 理解できない  ⇨  1－③ へ   

□ 不明点がある  ⇨  1－③ へ 

１－① 「理解できた」 と回答された方にお尋ねします。  

どの点でご理解いただけましたか。（複数回答可） 

□ 自治会事務所が必要 

□ 地域防災拠点が必要 

□ いつでも使える集会施設の場 

□ その他 （                                                     ） 

1－② 集会施設が出来たらどのように活用したいですか。（複数回答可） 

□ 各種会議や打ち合わせ 

□ サークル活動や同好会 

□ お茶会や雑談の場 

□ 各種講演会や相談会 

□ 体験教室や勉強会 

□ リモートワーク等の場として 

1－③ 「理解できない」 「不明点がある」 と回答された方にお尋ねします。 

   どの点について理解できなかった、また不明点がある。（複数回答可） 

□ 将来の経費負担について 

□ 集会施設の管理運営について 

□ 集会施設の利用頻度について 

□ その他 （                                                     ）  

 

２． 集会施設建設の可否採決の前の事前説明会について 

□ 開催して欲しい 

□ 開催の必要はない                        

裏面につづく 



３． 会館（集会施設）設立については、次回総会（来年 4 月）にて可否の採決をいたしますが、その

採決方法についてお尋ねします。 

□ 従来の総会採決方法でよい ⇨ 出席と委任状を合わせた総会出席者（自治会員世帯総

数の 3 分の１以上で総会成立）の過半数の賛成で可決 

□ 従来の総会採決方法とは別に、全世帯を対象に過半数の賛成で可決がよい 

□ その他 （                                                     ） 

 

４． 自由にご意見をお書きください。 

 

                                                             

 

                                                            

 

                                                            

 

                                                            

 

                                                            

 

                                                            

 

                                                            

 

                                                            

 

ご記入、ありがとうございました。 

ご不明の点は、2 班長谷川までお問合せください。090-8840-1310 

お忙しいところ恐縮ですが、10 月 2９日（土）までに各班長へご提出ください。 

 


